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令和４年６月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

大 城 行 治  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 517 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 地域通貨「よみペイ」について 

（１）2020年 12月より運用されている「よみペイ」の現在までの運

用状況について伺います。 

（２）今後「よみペイ」が多くの村民に普及し、一つのインフラとし

て定着していくための課題と展望についてどう考えているのか

伺います。 

（３）全国の自治体では、地域活動や健康づくり等行政施策に対して

地域通貨を付与する取り組みが広がりを見せております。読谷

村においてもそのような仕組みを導入する考えはないか伺いま

す。 

 

２ 学校図書館の充実について(第６次学校図書館整備等５ヵ年計

画) 

（１）国は学校図書館の充実を図るため、令和４年度から５ヵ年計

画で学校図書館図書標準の達成を目指し、計画的な図書の更

新、学校図書館への新聞配備と学校司書の配備・拡充を図るこ

ととしています。読谷村の現状と今後の取り組みについて伺

います。 

（２）地方交付税で措置された図書費の利用状況(過去５年間) 

今後の５ヵ年計画に基づく地方財政措置の予算化の推進につ

いて伺います。 

 

（３）村内小中学校における「学校図書館図書標準」の達成状況に 
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ついて伺います。 

（４）村内小中学校の図書の整理(入れ替え状況)について伺いま

す。 

（５）学校図書の重要性について伺います。 

 

３ 読谷補助飛行場について(戦後処理問題) 

（１）平成 17年「読谷補助飛行場跡地利用実施計画」が策定され、

その計画に沿ってこの事業は着実に進んできたと認識してい

ます。これまでの経過と現状を伺います。 

（２）読谷補助飛行場跡地は、村の公共・公用施設の整備を進める

とともに先進農業地域として読谷村の農業振興に大きく寄与

する用地として位置付けられています。５農業法人への売り

渡し、また旧地主の皆さんとの関係性等、今後のロードマップ

はどのようになっていますか伺います。 

 

 


